

Verallia
Notice d'information RGPD à l'égard des parties prenantes
/ GDPR information notice for stakeholders

Outil Legal Cluster (déclaration cadeaux et invitations)
Legal Cluster Tools (gifts and invitations declarations)

French	English
<p>Verallia SA et chacune des entités du groupe Verallia, chacune de ces entités agissant en qualité de responsable de traitement aux termes de la réglementation, met en œuvre des traitements de données à caractère personnel relatif au suivi et contrôle des invitations et/ou cadeaux offerts et/ou reçus par le personnel de Verallia dans le cadre de la détection et lutte contre la corruption. Ces traitements sont fondés sur l'intérêt légitime des responsables de traitements d'assurer l'intégrité de leurs activités.</p> <p>A ce titre, les données personnelles sont collectées (i) directement auprès de vous si vous êtes employé d'une entité Verallia, ou (ii) auprès des employés Verallia qui déclarent les invitations/cadeaux reçus/offerts par vous si vous êtes un tiers à Verallia (ex : client, prestataire, prospect, autre etc).</p> <p>Les données collectées sont les suivantes : données d'identification (nom, prénom), les coordonnées professionnelles, et les données relatives à l'invitation ou au cadeau (valeur, type, lieu etc). Ces données, indispensables à chaque entité du groupe Verallia pour ces traitements pour permettre d'assurer l'intégrité de ses activités, ne sont accessibles qu'aux personnels autorisés intervenant pour notre compte au sein de chaque entité Verallia concernée ou au sein du sous-traitant chargé de la fourniture de la solution SaaS utilisée dans ce cadre (Legal Cluster).</p> <p>Les données personnelles ne sont pas transférées en dehors de l'Espace Economique Européen (EEE) sauf lorsque cela est nécessaire pour permettre aux entités du groupe Verallia situées en dehors de l'EEE de traiter les données afférentes à leurs employés. Tout transfert de données en dehors de l'EEE s'effectue moyennant des garanties appropriées qui seront conformes aux réglementations applicables en matière de protection des données personnelles à savoir les clauses contractuelles types « responsable de traitement à responsable de traitement » adoptées par la Commission européenne. Verallia vous communiquera une copie des garanties applicables sur demande.</p> <p>Vos données personnelles sont conservées pendant 4 ans. Elles ne seront conservées au-delà qu'avec votre accord ou lorsqu'une telle conservation est prévue par la loi applicable ou pour les durées nécessaires pour nous permettre de gérer les litiges et contestations.</p> <p>Dans les conditions et limites prévues par la loi applicable (en particulier le Règlement (UE) 2016/679 dit RGPD), vous disposez d'un droit d'accès à vos données personnelles, ainsi que celui de faire rectifier ou supprimer vos données à caractère personnel qui seraient inexactes.</p> <p>Vous avez le droit de vous opposer aux traitements de vos données à caractère personnel.</p>	<p>Verallia SA and each of the entities of the Verallia group, in its capacity as data controller under the regulations, carries out processing of personal data in order to monitor and control invitations and/or gifts offered and/or received by the employees of Verallia as part of the detection and fight against corruption. This processing is based on the legitimate interest of the data controllers of ensuring the integrity of their activities.</p> <p>As such, the personal data are collected (i) collected from you if you are an employee of a Verallia entity, the personal data are directly or (ii) from the Verallia's employees who declare the invitations/gifts received/offered by you if you are a third party of Verallia (ie: customer, service provider, prospect, other etc.) .</p> <p>The collected data are the following ones: identification data (last name, first name), business contact information and data related to the invitation or the gift (value, type, place etc.). These data, which are essential to each entity of the Verallia Group for these processing operations, to ensure the integrity of its activities, are only accessible to authorized personnel working on our behalf within each Verallia entity involved or within the subcontractor in charge of the delivery of a SaaS solution used within this framework (Legal Cluster).</p> <p>Personal data are not transferred outside the European Economic Area (EEA) except when this is necessary for the entities of the Verallia Group located outside the (EEA) to process data related to their employees. Any transfer of data outside the EEA is subject to appropriate safeguards that comply with applicable personal data protection regulations namely standard contractual clauses "data controller to data controller" adopted by the European Commission. Verallia will provide you with a copy of the applicable safeguards upon request.</p> <p>Your personal data are kept for 4 years. They will only be kept beyond that with your agreement or when such conservation is provided for by the applicable law or for the necessary durations to enable us to manage disputes and contestations.</p> <p>In the conditions and limits defined by the applicable law (in particular the (EU) regulation 2016/679 said GDPR), you have a right of access to your personal data, as well as the right to have any inaccurate personal data rectified or erased.</p> <p>You have the right to object to the processing of your personal data.</p>

Vous pouvez également disposer, dans certaines circonstances d'un droit à la portabilité et à la limitation du traitement.

Pour exercer l'un de ces droits veuillez-vous adresser (i) si vous êtes salarié Verallia : à l'entité Verallia qui est votre employeur ou (ii) si vous n'êtes pas employé Verallia : à l'entité Verallia avec laquelle vous êtes en contact. Vous pouvez également adresser votre demande à l'adresse email suivante : compliance@verallia.com.

Si vous estimez, après nous avoir contactés, que vos droits ne sont pas respectés ou que le traitement n'est pas conforme aux règles de protection des données, vous pouvez adresser une réclamation à la Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés (CNIL).

You can also have in certain circumstances a right to portability and to the limitation of the processing.

To exercise one of these rights, please contact: (i) if you are a Verallia employee: the Verallia entity which is your employer or (ii) if you are not a Verallia employee: the Verallia entity with which you are in contact. You can also send your request to the following email address: compliance@verallia.com.

If you believe, after contacting us, that your rights are not respected or that the processing does not comply with data protection rules, you may submit a complaint to the "Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés" (CNIL).